

Bogotá D.C. 31 de octubre 2014
Comunicado de prensa N°168

EN FUSAGASUGÁ Y AMAGÁ TRABAJA EL SISTEMA DE GESTIÓN DEL RIESGO EN LA ATENCIÓN DE LAS EMERGENCIAS

La UNGRD se mantiene atenta a los requerimientos que se soliciten tras los eventos generados en estos dos municipios.

Bogotá D.C., 31 de octubre 2014. La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD- se traslada al municipio de Fusagasugá (Cundinamarca) con el ánimo de coordinar acciones, luego del evento natural registrado en horas de la tarde de ayer y que afectó a dicho municipio.

La información suministrada por Eyder Salvador Ruiz, Director de la Unidad Administrativa Especial de Gestión del Riesgo de Desastres –UAEGRD- de Cundinamarca, indica que entre las 4:00 p.m. y 6:30 p.m., se presentaron fuertes lluvias que ocasionaron deslizamiento y represamiento en la parte alta de las quebradas La Parroquia y Arrastradero, lo que generó una avalancha que destruyó 2 viviendas y ocasionó avería a 40 más de los barrios Pekín y Santa María; igualmente informó que se presentó anegación con material de arrastre en la vía las Palmas y diferentes lugares del municipio.

De acuerdo a la información preliminar, se reporta el fallecimiento de una persona y otra desaparecida. Hay 15 heridas que son atendidas en el hospital de Fusagasugá, y 42 familias afectadas con un promedio de 200 personas.

Desde el mismo instante del hecho se trasladaron a la zona 38 unidades de bomberos de Fusagasugá, Soacha y Melgar, Policía con 300 hombres y 25 vehículos, Ejército Nacional, Cruz Roja Colombiana con 15 persona; fue llevada una planta de agua potable y 3 vehículos; Defensa Civil con 24 uniformados con un vehículo igual y una planta de tratamiento de agua potable; la Empresa de Servicios Públicos Domiciliarios de Fusagasuga –ENSERFUSA- con 23 personas, maquinaria amarilla (una retroexcavadora y una volqueta), la Empresa de Servicios Públicos de Cundinamarca con un vactor y 2 Carro tanques.

Se encuentran activos los Consejo Departamental y Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres con un equipo de 8 personas y 2 vehículos.

En este caso se sigue adelantando la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades – EDAN-

Amagá, Antioquia

Con la presencia del Gobernador de Antioquia, Sergio Fajardo, se adelanta un Consejo Departamental de Gestión del Riesgo al que asisten todos los integrantes del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo con el ánimo de verificar la situación registrada en la mina de Amaga.

La información suministrada por el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo indica que los hechos se registraron en la vereda la Ferrería, en una mina de carbón conocida como La Cancha, en la que estaban trabajando 12 mineros, quienes se encuentran desaparecidos y de quienes no hay información oficial (nombres).

En la zona se encuentra trabajando personal del Servicio Geológico Colombiano y un grupo de salvamento minero, que laboran con motobombas para evacuar el agua que se encuentra en la zona y poder llegar al sitio donde están los mineros.

Situación en desarrollo...

Redactó Yineth Pinilla. 3202407597

Diana Londoño – Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones
3124483908 diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co